Kultura y cultura

La kultura es un atributo de las naciones, no de los individuos. La cultura es un atributo de los individuos, no de las naciones. La kultura implica un gobierno que se cree ilustrado—mejor dicho, divino—y hacia el cual están estrictamente subordinados los individuos. En el Estado Kulto, los individuos son sacrificados. El raciocinio y amplitud de miras que la cultura implica son potencialmente destructoras de la kultura. Inversamente, la organización kulta y eficiente del Estado deshace las mejores prendas de los individuos y ahoga sus más nobles aspiraciones.

Resumen de los estudios del profesor F. Jewet Mather (de la Universidad de Princeton).—E. J. R.

El Imperio británico se ha formado sin una teoría que lo aconsejara, sin sutilezas metafísicas y argumentos filosóficos. El Imperio inglés ha crecido normalmente, biológicamente, naturalmente, como crece la flor o se forman las capas geológicas. Es una manifestación tranquila, lenta, de las actividades y potencialidades de la Metrópoli.

JULIO HUNIADES

UN BALANCE LAMENTABLE.—Al finalizar 1915, son muchas y muy graves y muy importantes las cuentas que tendrá que saldar tarde o temprano la Kultur, y entre esos balances se destaca con todo su inútil horror, con toda su refinada crueldad, el que representa las pérdidas de vidas de hombres que no combaten, de mujeres y de niños inocentes. Las cifras, con toda su penosa elocuencia, son las siguientes:

1915		Barcos mercantes hundidos		Muertes
28	de	Marzo	La Falaba	IOI
7	de	Mayo	Lusitania	1198
		Agosto	Arabic	39.
		Septiembre	Hespérian	32
7	de	Noviembre	Ancona	208
		Diciembre	Ville-de-Ciotat	86
30	de	Diciembre	Persia	323
		TOTAL		1987

De la América Latina.

Candorosidades económicas y políticas

«En el acta de la Cámara belga del 10 de Febrero, La Independencia nos informa de que M. le Hardy de Beaulieu insiste sobre las ventajas que habría en reemplazar los impuestos sobre los azúcares y en general todos los impuestos que afectan las fuentes mismas